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１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…5/25（水）は夜間例会
２�．4/23（土）米山梅吉記念館春季例祭　⇒實石会長・
大友幹事・細澤君・渡邉真君・山口君　5名出席
３．4/24（日）地区研修・協議会（Zoom開催）
⇒11名出席
４．4/29（日）地区奉仕委員会セミナー（Zoom開催）
⇒�實石会長・大友幹事・峯村青少年委員長・太田国際
奉仕委員長・海野君　5名出席
５．5/24（火）日帰り研修親睦旅行中止のご案内
⇒�5/6に配信・ご納入いただいた参加費返金は受付親睦
委員会にて対応しております
６．5/28（土）富士ＲＣ夜間例会へのお誘いのご案内
⇒5/6に配信・参加希望者は事務局まで
７．「ロータリーの友」5月号　配布
８．5月のロータリーレート　1ドル＝130円
９．5/22（日）甲府地区大会クラブバスのご案内
⇒地区大会参加者へポストイン
⇒�バス集合時間は9：40@沼津駅北口ロータリー・時間
厳守でお願いします

東君…前回の例会で結婚記念日（5月 12 日）ありがとう
ございました。
實石君…結婚記念日のプレゼントありがとうございまし
た。先程幹事から33回目と知らせていただきました。
大石（顕）君…結婚記念、誕生日のお祝いありがとうござ
いました。ロータリアンとして1歳を迎えることができまし
た。引き続きよろしくお願いいたします。
大村君…母の日にソピダさんからお花とカードをもらい
ました。人生初の母の日、とてもうれしかったです。
積君…甲府の地区大会に出席します。会長幹事さんには
お世話になります。
横溝君…父の葬儀に際して色 と々お気遣いいただきあり
がとうございました。おかげさまで滞りなく終えることが
できました。

次年度幹事　　渡邉　秀一
公共イメージ向上・会長幹事分科会　今回の地区研修・
協議会もオンラインZoom開催となりました。公共イメー
ジ向上委員会とは、数年前に新しくできた委員会で、メ
ディアや口コミを通して、Ｒのイメージを上げていくとい
う基本理念の下に会員増強につなげて、Ｒの和を拡げて
いくというものです。Ｒという名前は知っていても、何を
している組織なのかはあまり知られてないのが現状です。
過去には、各クラブで事業等を行い、メディアに取り上
げていただくという活動をしていましたが、小さなクラブ
ではなかなか大変なのと、メディア関係者に伺うと、公
平性の観点からＲのことばかりで記事を埋めることはで
きかねますとのことですので、これからは、さらに、読
者や視聴者が興味のあることを、複数のクラブで合同で
やっていこうということです。次年度は「イマジン�ロータ
リー」というテーマですので、想像を膨らまし、公共イメ
ージ向上の活動を増やしていきたいと思っておりますの
で、皆様方におかれましても、ご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願いいたします。

次年度会員増強委員長　　大友　保志
　4月24日13：00よりZoomにて開催された地区研修・協
議会に参加させていただきました。14：00より岡村次期
会員増強・維持委員会委員長のもと分科会が行われ、冒
頭より岡村委員長が「ハッキリ言います。」と前置きをしな
がら、「現状各クラブ共に会員の増強どころか現状維持
に精一杯ではないでしょうか。」との発言をしておりまし
た。また、衛星クラブやＥクラブの話とともに法人クラブ
などの検討が今後の課題だとの話をされましたが、これ
からのＲは何処へ向かうのか、少し違和感を覚えました。

次年度Ｒ財団委員長　　大石　昭裕
　次年度も例年と同様に「Ｒ財団への寄付と補助金の
活用」を柱として「年次基金寄付�US＄150/人・年」「ベネ
ファクター�各クラブ1名以上」「ポリオプラス基金への寄
付�US＄30/人・年」「Ｒカード（個人・法人・クラブ）加入
促進」「全てのクラブが地区補助金を活用して地域に貢
献」「グローバル補助金を活用して国際貢献」の地区方針
を掲げています。寄付金のみで支えられている財団にと
って年次基金は主要な財源であり、クラブや地区が計画
した地域・海外での活動を支援する重要な資金源となる。

次年度職業奉仕委員長　　白壁　浩之
　ＰＧ安間みち子氏：リーダーとは、目標を設定し、会
員メンバーを信じさせる 【分科会】太田委員長予定：富
士川流域の清掃活動予定　特に片親家族たちを多く参
加してもらう？　海岸清掃予定 【報告】次年度奉仕活動
委員会委員長 伊藤博（静岡ＲＣ）：グループの中で一つ
のテーマに沿って各クラブが集まって共同して奉仕活動
やれたらどうだろうと考えています。各Ｇ補佐を中心とし
て各委員を2名つけて各クラブをまとめてもらい、グルー
プで行う奉仕活動を大々的にあげていただく。きちっと
した計画とスケジュールに則っていき、7月1日には全員
で実行できるようにしていきます。

新会員　　大石　顕志
　3代にわたるロータリアンである髙野様より、奉仕とは
何か。ＲＣの構造、目的、四つのテストについて教えて
いただき、「最も奉仕する者が最も報われる」との結論に
ついて理解が深まりました。また、Ｒの新しい「ビジョン
声明」と優先的事項、中核的価値観についてお話をいた
だきましたが、ＲＣの会員とは目標を共有する人たちが
一緒に活動できるよう、つながりと機会をつくりだすこと
ができる人たちであるとの言葉が印象に残りました。この
ような機会に恵まれたことに感謝いたします。
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5月27日（金）
　地区大会報告
� 清副会長、大友幹事

会員誕生日　　山口　和一君、細澤　哲哉君
配偶者誕生日　　太田るり子様（昭二君）
結婚記念日　　積　　惟貞君

6月3日（金）
　Ｒ親睦活動月間担当例会
� 親睦活動委員会委員長

NO.20

　皆さんこんにちは、本日もごゆっくりお過ごしください。
　本日は食べ物に関してのお話をしたいと思います。私の好物
の一つに「ラーメン」があります。昔と違って物凄い種類のラー
メンが全国にあり、ネットで手軽に食べられるようになりまし
た。その中でも私の好きなラーメンはご当地ラーメンではない
ですが、お酒を飲んだ後のラーメンが好きで、止めようと思っ
ても我慢できず今までかなり食べてきました。ではなぜ、酒を
飲んだ後ラーメンが食べたくなるのかを不思議に思い調べて
みましたところ、理由がちゃんとありました。それは、お酒を
飲むと身体はアルコールを分解し始めるが、ラーメンに含まれ
る成分がアルコールの分解に一役買うということで、アルコー
ルを分解するのは肝臓の役割で、アルコール分解のプロセス
で、肝臓は糖分を必要とする。必要な糖分は血液中から消費
されるので、アルコールを摂取すると血糖値が下がり、空腹を
感じやすくなる。ラーメンの麺は小麦粉でできており、その主
成分は炭水化物。いわゆる糖質を含む炭水化物でアルコール
を分解するためのエネルギー源となるので、自然と体が欲する
という訳です。また、糖質を摂ると体内ではインスリンが分泌
され、血液中に取り込まれた糖を、インスリンが吸い取るかの
ごとく瞬時にかき集めてきて、体内に蓄える働きを担うそうで
す。このような体の仕組みによってラーメンが食べたくなるとい
うことです。又、横道にそれますが、今出てきたインスリンは、
大事なホルモンですがもう一つ体内には“成長ホルモン”とい
うものがあります。これは人間が生涯通じて分泌し続けるホル
モンで、思春期に一番多く分泌されるため、身長がグングン
伸び、骨や筋肉を発達させ、細胞の新陳代謝を促して体を発
育させるのが役割で、思春期を終えて30歳頃までにその分泌
量は急降下するということです。然しながら、私の場合はこの
成長ホルモンの活躍が、思春期にほぼ無く、現在のような容
姿になっております。なかなか体の構造メカニズムは難しいん
だなと感じます。このようなことを酒片手につらつらと考え、そ
の後おなかが減り、ラーメンを食べるといった悪循環にならぬ
ようにしたいものだと思います。
　皆さんも、このメカニズムを参考にしていただき、無駄に太
らぬように注意し、お酒を楽しんでみたらいかがでしょうか。
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �實石君・大友君・清君・渡邉（秀）君（5.14静

岡第2グループ新旧合同会長幹事会）
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新会員紹介
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（山口君・渡邉（真）君紹介）

１．5/14（土）静岡第2Ｇ新旧合同会長幹事会
⇒�實石会長・大友幹事・清次期会長・渡邉（秀）次期幹
事　4名出席
２．5/28（土）富士ＲＣ夜間例会へのお誘いのご案内
３．6/10（金）ゲスト講演プログラム実施
⇒�例会30分延長（12：30～14：00、卓話時間は13：00
～14：00）　卓話ゲスト：水野正人様（東京ＲＣ・ミ
ズノ株式会社相談役会長　例会出席率 100％実現に
向け、皆様のご協力をよろしくお願いいたします

東君…新会員関俊裕君、沼津ＲＣにようこそ。本日Ｒ
情報を行いました。小林君の後任です。よろしくお願い
します。
實石君…今週末の地区大会よろしくお願いします。
大村君…夫の誕生日のお祝いありがとうございます。
大友君…関俊裕さん本日よりロータリーを楽しんでくだ
さい。
恒吉君…パンデミックも落ち着いてきたようです。6月/7
月に米国、台湾、札幌の旅行を再チャレンジします。今
回リベンジが成功することを祈ってます！
渡邉（真）君…誕生日祝いありがとうございます。
山口君…沼津の偉人江原素六翁の銅像が、沼津駅北口
に建立されました。台座工事に関わらさせていただきま
した。
山本君…妻の誕生日プレゼントありがとうございます。
米野君…先週初スマイル報告をさせていただきました。
大熊君、大石君、村上君の温かいアドバイスに緊張する
ことなくできました！！ありがとうございました。

次年度国際奉仕委員長　　太田　昭二
　4月24日の地区研修・協議会の分科会奉仕活動委員会
では国際奉仕に関する話は何も出ず、組織図の奉仕活動
委員会は国際奉仕の文言もありません。その後、4月29
日に地区奉仕活動委員会セミナーが開催されましたの
でそれについてご報告します。第1部ロータリーを学ぼう
第2部奉仕活動につなげようです。印象に残ったのは、奉
仕とは自分らしく生きることをロータリーの目的奉仕の
理念とし、他者への貢献、会員との交流、職業人として
の進化を図ることです。また事例として静岡ＲＣが静岡
まつり会場でウクライナ募金の報告がありました。

次年度青少年委員長　　野口　陽一
　青少年委員は地区研修協議会ではＲプログラム危機
管理分科会への参加となりました。コロナ禍では学校側
の自粛判断もあり思うような活動ができない現状報告の
中で、Ｚｏｏｍ等によるインターアクト指導者講習会な
ど、出来る活動は行っていく姿勢が示されました。一方
で危機管理委員会からはＲＩの虐待やハラスメントを隠
蔽しない報告体制「ゼロ容認方針」の紹介がありました。
それらを踏まえ、目標とすべきことは、沼商ＩＡＣ、桐
陽高ＩＡＣの顧問の先生や生徒との意見交換を行った
上で、交流の機会づくりを実現していくことだと考えてい
ます。

次年度米山委員長　　東　　宗徳
　次年度の地区目標は米山記念奨学事業への積極的
な参加と支援を通じてクラブの活性化を図るとあります。
１）米山記念奨学生支援として世話クラブ・カウンセラー
の引き受け（当クラブではマドマン・ソピダ君が2年目）。
２）寄付の増進（16,000円以上/人・年（普通寄付4,000
円・特別寄付12,000円）。３）今後2年間かけて全77クラ
ブを地区委員が手分けして訪問して米山奨学事業の理
解を深める活動をする。４）次年度当地区では新たに28
名の奨学生を迎えますが、奨学生の選考に当たり最も重
視するのはロータリーを通じた交流への熱意があるかど
うかです。

新会員　　海野　公彦
　地区研修へＺｏｏｍにて参加をさせてもらい、初めて
役員の方々の報告を聞くことができました。昨年10月より
ロータリー会員として入会させていただき、今回、国際
ロータリー会長のビジョン声明を聞き、またロータリアン
の行動計画などを各役員、委員の方々の取り組みを理解
して、私自身も現在このような社会の中で中核的価値観
や、多様性、奉仕する行動を起こすことを実践していけ
るよう取り組み、地域社会から持続可能な成長を求めて
会員の皆さまとつながり、ネットワークを活かしてより絆
を深めていけるよう取り組んでいきたいと思います。
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